Á l'école, c'est plus facile si votre enfant

- est préparé·e à la séparation, a vécu des moments sans ses parents;
- entend parler positivement de l'école par son entourage;
- · dort suffisamment pour être en forme;
- partage le goût du langage: parler, écouter, lire des histoires, entendre des comptines, chanter, etc.
- est capable, tout·e seul·e, de:
 - s'habiller
 - mettre ses chaussures
 - aller aux toilettes
 - se moucher
- a l'habitude d'utiliser les mots de politesse usuels:
 - bonjour au revoir
 - s'il vous plaît merci
 - pardon
- a l'habitude de jouer avec d'autres enfants;
- découvre et fréquente au préalable les lieux en lien avec l'école: cour de récréation, alentours du bâtiment scolaire, salle de gymnastique, UPAE, bibliothèque, etc.



Bientôt à l'école!



Chers parents,

L'entrée à l'école est un événement important dans la vie de votre enfant et de votre famille. Nous avons à cœur de mettre tout en œuvre pour qu'il/elle se sente bien à l'école et ait du plaisir à apprendre.

Votre confiance et collaboration sont indispensables pour qu'ensemble nous puissions l'aider à grandir.

Plusieurs rencontres seront organisées dans le courant de l'année afin d'apprivoiser au mieux le monde scolaire:

- · Porte ouverte avant la rentrée
- Réunion collective des parents (obligatoire)
- Évaluation individuelle (obligatoire)
- Contacts spécifiques selon besoins

Merci d'avance pour l'attention que vous porterez à notre fascicule. Nous nous réjouissons de faire votre connaissance ainsi que celle de votre enfant.

Meilleures salutations.



La 14-24, une chance de:

- vivre de nouvelles expériences
- · apprivoiser, petit à petit, un nouveau monde
- rencontrer des personnes et apprendre à les connaître
- · découvrir et vivre avec les différences



Maison - École

Deux espaces différents qui tendent vers les mêmes objectifs, à savoir aider l'enfant à:

- acquérir de nouvelles compétences
- se développer et s'épanouir
- devenir autonome et responsable